



銀座 NAGANO 活用イベント「健康実践 cafe えのきっさ」

東京の銀座にオープンした長野県のアンテナショップ「銀座NAGANO」にて11月6日、本市の食をPRするイベントを開催しました。

当日は、1階のショップスペースでキノコや加工品を販売したほか、2階のイベントスペースでは「健康実践 cafe えのきっさ」と称し、おやきやアップルパイなどをワンコインで提供しました。また、「信州なかの食酒楽会」を開催し、中野市の気候風土が生み出す豊富な食材とお酒のPRも行いました。



晋平少年少女合唱団定期演奏会

11月9日、市民会館ホールにおいて、「晋平少年少女合唱団第24回定期演奏会」が開催されました。

当日は、唱歌「故郷」「朧月夜」「カチューシャの唄」の誕生100周年を記念して、高野辰之・中山晋平メドレーを合唱したほか、中野市音楽親善アンバサダーの麻衣さんが作詞をした中野市イメージソング「空みあげて」を披露し、会場いっぱいのにのびのびとした歌声を響かせていました。



2014もみじ祭り

11月9日、道の駅「ふるさと豊田」において、唱歌「故郷」「朧月夜」100周年記念事業「2014もみじ祭り」が開催されました。

会場では、地元特産物・特産品の販売コーナーや餅つき体験などが行われ、大勢の人で賑わいました。当日は、小雨が降る肌寒い一日になりましたが、ふるさと太鼓やもみじ太鼓の皆さんによる寒さを吹き飛ばすような太鼓演奏や、きのこ汁の振る舞いが来場者の心と体を温めていました。



中野えびす講・産業展

11月15日・16日の2日間、市街地を中心に「中野えびす講・産業展」が開催されました。当日は、七福神や紅白の衣装を身にまとった「100人えびす大行進」のほか、「七五三行列」などが行われました。

産業展の会場では工業製品などの展示や、姉妹都市である北茨城市の水産加工品販売のほか、「あんこうつるし切り」の実演が行われ、各会場は大勢の人で賑わいました。また、15日の夜には、北信濃ふるさとの森文化公園から打ち上げ花火が実施され、尺玉やスターマインが秋の夜空を彩りました。



差別をなくす市民集会

11月25日、市民会館ホールにおいて、「2014差別をなくす市民集会」を開催しました。

当日は、「夢と絆」と題し、新潟産業大学経済学部准教授の蓮池薫^{はすいけあきら}さんによる講演が行われ、北朝鮮の拉致の実態についてご自身の壮絶な体験に基づいたお話をいただきました。

また、最後には、行政と市民が一体となり「差別のない人権のまち」を創ることを集会宣言とし閉会しました。



三四六コンサート

11月15日、市民会館ホールにおいて「346 GROOVE FRIDAY！コンサート～故郷のふるさとより。～」が開催されました。

当日は、ラジオのパーソナリティーのほかテレビ番組の司会者として活躍中の三四六さんが、ヒット曲や本市ゆかりの曲である唱歌「故郷」、「シャボン玉」などを熱唱されました。

三四六さんの軽快なトークと熱のこもった歌声に、会場は笑い感動に包まれていました。